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郡郡上上長長良良川川ロローータタリリーーククララブブ      ホルガー・クナークＲＩ会長  

  クラブテーマ  結（ゆい） 会長：畑中知昭 副会長：山下 誠 幹事：松森正和 

    第 ２０３１回   令 和 ３年 ５月 ２６日 （水 ） 

本 日 の 行 事  次 期 活 動 計 画 作 成 ②
2020－21年度        畑中知昭会長      

幹事報告          松森正和幹事 

＊ガバナー事務所より 

・ロータリー100周年を祝う会 YouTube視聴

について（視聴期間2週間） 

 https://youtu.be/Bb-7UMQNjtU 

 完全版DVD作成については後日案内 

＊地区事務所より  

インターアクト活動計画書  

＊例会変更 各務原かかみのＲＣ 

＊週報拝受 美濃加茂ＲＣ 
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第２０３０回例会  

会長挨拶                           2020－21年度 畑中知昭会長 

皆さん今晩は。岩出さん、今日も来ていただきありがとうございます。 

いま岩出さんが言われたように午前、午後の部のチケットを預かりましたので、例会後に社会奉仕委

員長の山口さんから 10枚をめどに券を買っていただくよう、ご協力の程よろしくお願い致します。 

いよいよ次期活動計画を練る時期が来ました。コロナにつきましては皆さんご存じのように当分の

間続くでしょうし、私が思うには少なくとも 12 月頃までは今の状況のままではないかと思っていま

す。 

次期の活動については、今までの活動は出来ないことが多いですが、コロナ禍だからこそできる事

業を、皆さんで出していただいて、次期会長の島崎君を盛り上げていくような事を、前向きに考えら

れる例会が出来ればと思います。時間が足りなくなりますので、会長の時間を終わります。 

 

次期活動計画作成 

 2週に渡り、次期活動計画作成を行う。今週はクラブ管理運営委員会が活動計画を立てる。それぞ

れ委員会に分かれ、次期の活動事業を相談してもらった。 

3分間スピーチ                                野島征夫君 

2，3思うことがあります。今日、花が飾ってありますが、昨年末に花き振興という法律が出まして、

岐阜県も花き振興条例を 5，6 年前に出しました。私も委員となっております。しかし花が飾られて

いる所が少ないです。花フェスタ公園が出来たころは盛り上がっておりましたが、近年花に対する愛

着がないです。 

心豊かと簡単に言いますが、どういうことかというと美しい心、花を見て誰しも嫌な顔をしません。

美しいという気持ちが、心豊かな気持ちがあるかなとある人が言っておりました。私たちが小中学校

の頃は教室や廊下に花が飾ってありました。それは子供達が家にある花を持ってきていました。議員

控室のロビーには何もなかったので、草花を飾っていました。今は学校や職場でも飾っているところ

が少なくなってきました。世の中は振興条例がありますが、花に対する思いがなくなりました。心を

養うには花を見て、花を飾るということが岐阜県の花き振興条例のもとであり、私はそのことを力説

してきましたが進行されていないのが現状です。ロータリーはこうやって飾ってあります。 

2つ目にロータリーに思う事ですが、ロータリーを楽しむ。70歳を超えるとロータリーを楽しむこ

とが心の底にぐっとくるようで、そこに重みがあり味があると感じさせていただきました。ロータリ

ーは奉仕活動ですが、皆さん思いがありますが、人ひとりでは何もできない、集団で複数の人間がい

て初めて社会奉仕が出来るのであって、このことをロータリーとして大事にしていこうと思っていま

す。例会に出席して色々話しますが、会員の意見を聞くという事が、いかに尊いか、最近しみじみと

感じさせて頂きました。人に意見を聞くという事が本当に大事で、例会に出席することによって、会

員の皆様や会長の意見を聞くことによって、それが貴重な人生の勉強になると痛感しております。 

ロータリーはアメリカが発祥ですので、いつも言っているように、人間の性格は直らないそうです。

https://youtu.be/Bb-7UMQNjtU


しかし反復繰り返すことによって、一部の習性は変わるという事に私たちは挑戦しているのではない

かと思います。人間の心は人に言われて直るものではない。ロータリーという一つの事に突出するこ

とによって、100分の 1でも性格が良くなると私は信じていきたいと思っております。 

3つ目にコロナです。とんでもないことで、どうしよすもない、いつ終息できるか分からない、コ

ロナとの戦いです。しかしやることはやる、辞めるというものは辞めるという判断が、コロナ禍では

大事ではないかと今痛切に感じております。行政においても国、県、市町村においても同じことが言

えると思います。例えば今までと同じような行政運営をするのではなく、今こそ過去を振り返りなが

ら現状を見つめ、将来をしっかりと展望することがコロナ禍であって変わらない、いわば郡上市の人

口減少、或いは経済の低迷、様々な課題がありますが、今こそしっかり腰を据えて政策の大展開を図

る時が来ているのではないかとつくづく感じました。 

4 つ目に郡上の大きなプロジェクトですが、大和バイパスが完成しました。2，7 キロ、30 年ほど

掛かっております、実に 81 億円、すごいお金です。皆さん中々感じられませんが、実際そうなんで

す。白鳥や高鷲にとって利便がいいです。それから郡上大橋の架け替えの工事がいま着々と進んでい

ます。予算が約 40億と言われています。そして濃飛横断自動車道、八幡から和良までの 17キロです

が、市の都市計画、或いは県の都市計画の審査も 3月 31日に完了しまして、いよいよ来年へ再開発

に向けて国へお願いしている最中ですが、予算が 400とも 500ともいわれていますので、大きな事業

になるのではないかと言われています。それに関連するのが中部自動車道です。油阪から大野市まで

の最期のトンネル 2キロが発注されたと聞きました。いま発注すると 5年ほど掛かりますので、令和

7，8 年に完成と思います。そして今の東海北陸自動車道を利用して、濃飛横断自動車道、リニア中

央新幹線というルートが郡上としての大きなプロジェクトになっていくのではないかと思います。

我々の知らないうちにどんどん進んでいます。その後をどんなイメージをもって郡上の活性化を図る

かが私たちに課せられた大きな課題だと思っています。ロータリーの皆様には常日頃、自分の仕事を

通じて大きな社会的貢献もいただいて、将来を見通す力を十分備えていますので、郡上の大きなプロ

ジェクトに対しても大いに関心を持っていただいて、岐阜県中でも郡上市はぴかっと光るような町と

して発展することを心から願っております。 

今日は色々話しましたが、ここで終わらせていただきます。ありがとうございました。 

 

ニコＢＯＸ                         ニコＢＯＸ委員会 杉山 賢君 

郡上八幡 RC 岩出様 映画「かば」の事でお邪魔しました。よろしくお願いします。 

畑中君 次期計画を決める時期がきました。みんなで次期島崎会長をもりたてよう。 

同文 三島勲君、和田良一君、羽土君、小島君、野島君、山下君、寺田正実君、松森君、佐藤君、井

俣君和田智博君、杉山君 

美谷添里恵子君 ワクチン接種 6月 14日からスタートするそうです。7月中には 2回目も完了する

そうです。郡上市内 13000人全接種です。 

藤代君 岩出様、ようこそ大歓迎です。若尾君、入会おめでとう。一緒にロータリーを楽しみましょ

う。先週は各務原ロータリーへ訪問してきました。 

山口君 岩出様、かば映画広めていきましょう。チケット購入ご協力ください。 

寺田澄男君 コロナ予防接種はお盆頃までに間に合うかなと思っていたのですが、今日のＬＩＮＥで

6月 14日から郡上市がスタートとの事。たいへんありがたいです。八幡ＲＣ岩出君ようこそ。歓迎

します。 

若尾君 岩出さん、今日はよろしくお願いします。映画楽しみです。 

 

次回例会予定 

６月 ２日 ガバナー補佐訪問、紙芝居贈呈式  ６月 ９日 会員３分間スピーチ 

６月 ６日 長良川水質調査          ６月１６日 次期活動計画発表   

                     

出席報告                              出席委員会 和田智博君 

 例会日：毎週水曜日 18：30～    例会場及び事務所：白鳥町農業指導研修センター2Ｆ   

TEL.0575-82-3822   FAX.0575-82-5191E-mail gsrc@abelia.ocn.ne.jp    発行 クラブ会報委員会

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 出席免除 

第 2029回 ３３名 ２５名  ７名 １名 78.79％  

第 2030回 ３３名 ２４名  ９名  72.73％  
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